

Municipio de San Esteban continúa trabajando en la rehabilitación de Chacayes Alto tras el siniestro que afectó al sector

Durante la última semana, el municipio de San Esteban, en colaboración con diversas instituciones y la activa participación de la comunidad, ha implementado un conjunto de medidas para apoyar a los vecinos de Chacayes Alto, quienes fueron afectados por un devastador siniestro que destruyó una parte importante del sector. El principal objetivo de estas acciones es recuperar la normalidad en la zona, priorizando las necesidades urgentes de la población.

El administrador municipal, **Raúl Iduarte**, explicó que «hubo un despliegue impor-

tante, y hoy en día podemos decir que ya está despejado todo el cerro, lo cual es un claro agradecimiento a toda la gente que participó, ya que esto se logró en alrededor de tres días».

Las labores comenzaron con la remoción de escombros, un trabajo que fue realizado diariamente por un equipo de trabajadores municipales y brigadas de voluntarios. Esto permitió despejar las vías y abrir paso a las siguientes fases del proceso de rehabilitación, una iniciativa fundamental para habilitar progresivamente el sector. En paralelo, se ha avanzado en la reposición de los

servicios básicos y redes esenciales para los residentes.

El trabajo en terreno fue apoyado por equipos de maquinaria pesada, como retroexcavadoras, camiones aljibes y otras máquinas especializadas, para preparar el suelo y nivelar los terrenos afectados, buscando asegurar que las futuras construcciones se realicen de forma correcta y segura, con la finalidad de restablecer la calidad de vida de los residentes en el menor tiempo posible.

Después de una semana intensa de trabajo, se lograron avances significativos en la

zona, y ya están en marcha los primeros preparativos para la construcción de viviendas de emergencia. Este será un paso clave, ya que permitirá a los vecinos retornar a sus hogares de manera provisional mientras se continúan las labores de reconstrucción definitiva.

Finalmente, el administrador municipal agradeció a la comunidad que participó: «Sabemos que queda un trabajo enorme. Agradecemos a todos los vecinos y vecinas por la ayuda entregada, también en los centros de acopio. Hoy en día se está llevando a Chacayes Alto toda la



Con apoyo de maquinaria pesada, continúa el trabajo de rehabilitación en Chacayes Alto, San Esteban, tras devastador incendio forestal.

ayuda que se ha entregado. Agradecemos a los dirigentes, quienes se han portado un siete; finalmente, ellos están, de alguna u otra forma, promoviendo todo lo que es el despliegue de entrega de

ayuda. Es para nosotros sumamente importante, porque esto ha sido un ejercicio comunitario, lo que ha permitido, de alguna u otra forma, ir superando esta emergencia».